

Après le sermon Mgr le coadjuteur bénit les insignes des officiers et des membres de la Ligue, puis il donna à tous les retraitants une bénédiction papale portant indulgence plénière.

Le salut du Très Saint-Sacrement, pendant lequel monsieur le curé lut au nom des Ligueurs un acte de consécration au Sacré-Cœur, le chant du *Te Deum* et la bénédiction du Très Saint-Sacrement terminèrent cette touchante cérémonie.

Voici les noms des principaux officiers de la ligue :

Président : Son Honneur le juge Déry, Recorder de Québec ;

Premier vice-président : M. Charles Brochu ;

Second vice-président : M. Gaspard Rochette ;

Secrétaire : M. le Docteur Garneau ;

Trésorier : M. J. B. Thibaudeau.

Le conseil est formé des membres ci-dessus et des présidents des diverses conférences de la Saint Vincent de Paul.

Nous félicitons cordialement les hommes de la paroisse de St-Roch du noble exemple qu'ils viennent de donner à la population de notre ville. Le cœur de Jésus ne manquera pas de réaliser en leur faveur les promesses qu'il a faites aux personnes qui lui seraient dévouées.

(*Le Courrier du Canada.*)

**Rigaud.**—La dernière communion générale de la Ligue a été offerte pour les défunts : *huit cents hommes* y ont pris part.

**Saint-Laurent.**—Les élèves et Maîtresses du beau pensionnat des Sœurs Mariannites continuent à se dévouer à l'avancement des intérêts du Sacré-Cœur et à la pratique de sa sainte dévotion. Les Maîtresses, heureuses de leurs titres de Zélatrices du Cœur de Jésus, puisent dans leur amour pour le Sacré-Cœur d'ingénieux moyens pour encourager leurs élèves. Celles-ci, de leur côté, rivalisent d'ardeur ; c'est une sainte émulation qui doit consoler le bon Maître. On s'y applique à la pratique d'une dévotion vraie et solide dont le résultat immédiat est l'esprit de sacrifice, la réforme du caractère et la fidélité au devoir.

**Ste-Anne de la Pocatière.**—Nos élèves sont bien zélées dans leur travail pour le Sacré-Cœur. Les Maîtresses ne trouvent pas de moyen plus efficace de soumettre les volontés rebelles que de rappeler le souvenir du Cœur de Jésus, à qui toutes veulent plaire.

**Saint-Césaire (Couvent).**—Je suis des plus heureuses de vous annoncer que l'Œuvre de l'Apostolat produit d'excellents résultats. Nous constatons avec joie que la sainte Ligue a été le moyen dont Dieu s'est servi pour stimuler ou plutôt renouveler la ferveur de nos chères élèves. Que le Cœur de Jésus en soit remercié et qu'il daigne bénir cette Œuvre qui nous est si chère !